

UNE FOIS C'T'UN CHAR...

LA GARTHMOBILE, du film « Wayne's world », en 1992



FRANÇAIS LECTURE



FRANÇAIS LECTURE

Le lipsync, tu connais ? Peut-être devrions-nous plutôt employer le terme français **équivalent** et sous-utilisé, c'est-à-dire la synchronisation labiale ? Ça y est, tu as compris de quoi il est question ? Il s'agit bel et bien de faire semblant d'être celui ou celle qui parle dans un film ou chante une chanson en synchronisant le mouvement de tes lèvres à celui de la personne que tu tentes d'imiter. Cette activité est rigolote quand elle implique plusieurs amis et une mise en scène. Parfois, des personnes ne s'arrêtent pas à simplement tenter d'imiter les mimiques faciales du personnage ainsi copié. Elles vont plus loin et peuvent s'habiller comme leur idole afin de rendre leur hommage encore plus **crédible**.

127 mots

Dans le film « Wayne's World » sorti en 1992, Wayne Campbell et Garth Algar sont deux amis qui animent une petite émission de télévision sans **prétention** qu'ils tournent à même leur sous-sol. Ils sont en quelque sorte d'éternels adolescents qui ne veulent pas vieillir et vivre **constamment** comme s'ils n'avaient aucune responsabilité liées au monde des adultes. Mais tout ça va changer le jour où ils rencontreront le très malhonnête Benjamin Kane, un producteur de télévision d'une chaîne locale. Celui-ci tentera de se servir de Wayne et de Garth, en pensant qu'ils ne sont que deux vulgaires idiots. Mais puisque *l'habit ne fait pas le moine*, je vous laisse deviner qui gagnera à la fin...

122 mots